

CENTRE NEUROLOGIQUE

DE

BRUXELLES

ASSOC. SANS BUT LUCRATIF

Téléphone : 364.21

BRUXELLES, LE 13 Mai 1930.

152, RUE DE LINTHOUT

Méd.-Chef : Dr L. LARUELLE



Monsieur et Honoré Collègue,

J'ai appris à la séance de la Société de Neurologie de Paris votre participation à la réunion annuelle internationale de Juin.

A l'occasion de votre voyage en France ne vous serait-il pas possible de venir à Bruxelles, qui est à 4 heures de Paris. Je réunirais volontiers au Centre Neurologique un certain nombre de médecins belges, que vos travaux si personnels intéressent, encore qu'ils les connaissent imparfaitement. Vous leur rendriez certainement service si vous pouviez faire une conférence sur "Les lésions élémentaires des centres nerveux" semblable à celle qui a été rapportée par la Revista Medica de Barcelone en Juillet 1927. Elle pourrait être accompagnée de projections ou de démonstrations de préparations, pour lesquelles je mettrais à votre disposition le laboratoire d'anatomie du C.N.

Le congrès annuel d'oto-neuro-oculistique amènera à Bruxelles, du 11 au 14 Juin, un certain nombre de neurologistes étrangers. Peut-être serait-il possible de placer votre conférence l'un de ces jours? Vous pourrez être à votre gré, pendant votre séjour ici, ou mon hôte ou celui de la Fondation Universitaire.

Avec l'espoir que vous pourrez accepter mon invitation, je vous prie d'agrèer, Monsieur et Honoré Collègue, mes

BRUXELLES, le 18 Mai 1930.

122, RUE DE LINTHOUT

CENTRE NEUROLOGIQUE

DE

BRUXELLES

122, RUE DE LINTHOUT

Téléphone : 38421

remerciements anticipés pour l'entr'aide neurologique que vous de-
mande, et l'assurance de mes sentiments cordiaux. *

R. Hanu
Monsieur et Honoré Collège

J'ai appris à la séance de la Société de

Neurologie de Paris votre participation à la réunion annuelle interna-
tionale de Juin.

A l'occasion de votre voyage en France ne vous serait-il pas possible
de venir à Bruxelles, qui est à 4 heures de Paris. Je réunirais volon-
tiers au Centre Neurologique un certain nombre de médecins belges, que
vos travaux et personnels intéressent, encore qu'ils les connaissent

imparfaitement. Vous leur rendriez certainement service si vous pouviez
faire une conférence sur "Les lésions élémentaires des centres nerveux",
semblable à celle qui a été rapportée par la Revista Medica de

Barcelona en Juillet 1927. Elle pourrait être accompagnée de projec-
tions ou de démonstrations de préparations, pour lesquelles je mettrais
à votre disposition le laboratoire d'anatomie du C.N.

Le congrès annuel d'oto-neuro-oculistique amènera à Bruxelles, du 11
au 14 Juin, un certain nombre de neurologistes étrangers. Peut-être
serait-il possible de placer votre conférence l'un de ces jours? Vous
pourriez être à votre gré, pendant votre séjour ici, ou mon hôte ou ce-

Monsieur le Docteur del Rio-Hortega
Institut de la Fondation Universitaire.

Avec l'espoir que vous pourrez accepter mon
M A D R I D.
invitation, je vous prie d'agréer, Monsieur et Honoré Collège, mes